

ル・グランレポート

初夏のさわやかな風が木々の緑とたわむれる頃となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

6月といえば、やはり一番に頭に思い描くのは、『梅雨』ではないでしょうか？6月半ばから7月ごろまで続き、雨が多くて蒸し暑く、気分も憂鬱になってしまいますよね。そんな憂鬱な梅雨を少しでも楽しくするために、たまには傘に注目してみませんか？最近では、暴風雨に強いものや、逆折りタイプのもの、開くと中がきれいな空の風景になっているものなど、傘の種類も豊富で、見ているだけでも楽しくなります。ビニール傘でも、骨の部分がカラフルなものがあったりするので、お気に入りの一本を見つけて、憂鬱な梅雨の時期を乗り切りましょう！蒸し暑くなってくるこの時期は、体調も崩しやすくなります。ご自愛ください。

※7月末日で、後期高齢者医療資格確認証と介護保険負担割合証が切り替えとなります。7月初旬ごろより届きはじめますので、ご自宅に届いた場合には、大変お手数ですが施設までご持参いただくか、郵送での提出をお願い致します。

母の日

母の日に、お花紙で作ったカーネーションの花束と一緒に記念撮影をしました。手作りの大きな花束は、とってもきれい！かわいい♪と喜んでいただけました。



レクリエーションのご様子は、右のQRコードを読み込んでご覧いただけます。

ブログ



インスタグラム



面会の予約をWEBにて出来る様になりました。右のQRコードを読み込んでご利用下さい。

面会予約



たこやき

5/16にたこ焼きレクをおこないました。たこ焼きを焼くのをお手伝いいただき、いい焼き加減のたこ焼きが出来上がりました!おいしいと大好評でした♪



運動会

5/30に運動会をおこないました。玉入れやパンくい競争など白熱した戦いが続き、最後は職員の綱引きも行いました。皆さんの応援にも力が入っていました♪



6月のイベント予定

アジサイ散策・父の日レク

移動動物園(うさぎ)

